

## Le centre Amal célèbre le handicap

Compte Test - 2012-04-02 15:42:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

A l'occasion de la Journée nationale de l'handicapé qui a lieu le 30 mars de chaque année, le Centre de rééducation psychopédagogique Amal de Rabat a organisé vendredi dernier, une Journée au Centre Mohamed VI. Cette journée, orchestrée par la Mutuelle générale du personnel de l'administration publique, a été l'occasion d'organiser plusieurs ateliers et expositions ont eu lieu au cours de cette journée, ainsi qu'une préparation de cartes de vœux. Les bénéficiaires du centre ont participé à une compétition sportive au sein du même centre. Cette journée a été l'occasion pour la Mutuelle générale du personnel de l'administration publique de confirmer que les personnes à besoin spécifiques étaient au cœur de sa stratégie. Pharmacies.ma - 2 avril 2012